
 

 

 

 

第 16 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 8 月 26 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 6 年 8 月 26 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 3 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者数：３名  

 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

6. 志木市市政情報番組『 しきのすてき発見！ 』（収録番組）7 月 22 日 

（放送：第 4 月曜日 8 時 00 分～8 時 59 分・再放送：同日 15 時～・19 時～、土曜日 18 時～、 

日曜日 9 時～） 

 

7. 議事内容 

① 局長挨拶 

◼ 9 月 3 日（火）災害特別番組を放送します。朝霞市危機管理室の職員にも出演いただき、防災

ラジオの自動起動訓練・割込放送訓練もします。まずは朝霞市でノウハウを蓄積し、今後は 4

市に広げていきたい。 

◼ アンテナ移設の件、引き続き対応しています。 

 

② 番組審議 

上記の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

委員）自身が住まう地域の番組だったので興味深く聞くことができた。クラブしっきーずは柏町メイン

で活動されていることが知れ、子どもたちが学校以外で集える場所があるのは非常に良いなと思った。

ただ、活動内容が具体的に紹介されていなくて、どのようなスポーツをされているのか分からなかった

のが内容的に残念だった。一つのスポーツをピックアップして紹介するなどすれば、もっと興味を持つ

方はいるのではないか。 

 

委員長）グループ代表の人の話の方向性が見えなくて、聞いていて疲れてしまった。活動するにあた

り、施設自体で対応されている熱中症対策などの話がとても参考になった。 

 

委員）クラブしっきーずは創設から長いと思うのですが、知名度が低いかなと感じた。具体的なスポー

ツ紹介がされず、勿体なかった。例えば、地域の他の組織との関係性を出す、他の支えがあってこそ今

があるなど、そのような関係性も知れると、よりクラブしっきーずを知ることができるし、広がりがあ

って興味深い番組になったのかなと感じた。もっと楽しく聞けたかもしれない。 

 



委員長）幅広く活動をされているのに、ボヤっとした内容で少々分かりづらかった。どこが凄い？？そ

れが知れるとより良かった。 

 

委員）リーダーが 1 から 10 まで関わられているのは素晴らしい。立ち上げからの苦労を感じることは

できた。 

 

事業者）各市の市政情報番組は、官民で出演していただくなど PR につながるよう工夫をしている。ま

たインタビューについても同様、インタビュー相手にもよるが、魅力を引き出すため工夫はもちろんし

ている。 

 

委員）各市の魅力を市民に知っていただくのは大事ですね。4 市の境を超えた繋がりがあり、それが見

えると嬉しい。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。では、これで会を終了します。 

 

8. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

9. 2024 年 8 月 29 日木曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


